

Aujourd'hui nous sommes le samedi 14 octobre et nous fêtons Saint Callixte 1er, pape et martyr.

Je me prépare à écouter un passage biblique qui me porte une bonne nouvelle pour ma vie. Jésus me dit que si je m'approche de sa Parole avec cette écoute attentive, avec cette particularité qu'elle s'adresse à moi, elle m'apparaîtra dans toute sa profondeur transformatrice. Je demande la grâce au Seigneur de vivre ce temps de prière comme un appel à vivre de sa Parole. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Le chœur des petits chanteurs de Chaillot chante *Au nom de Jésus*.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 11 de l'évangile selon Saint Luc

En ce temps-là, comme Jésus était en train de parler, une femme éleva la voix au milieu de la foule pour lui dire : « Heureuse la mère qui t'a porté en elle, et dont les seins t'ont nourri ! » Alors Jésus lui déclara : « Heureux plutôt ceux qui écoutent la parole de Dieu, et qui la gardent ! »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Je regarde cette femme qui n'hésite pas à apostropher publiquement Jésus « Heureuse la mère qui t'a porté en elle... ». Nous ne savons pas, dans les paroles que prononçait Jésus, ce qui déclenche cette bénédiction impétueuse. Et moi, quelle parole du Christ me touche et me donne envie de le bénir tout haut?

Point 2

L'intervention de la femme attire l'attention vers la mère de Jésus et sa contribution charnelle à son existence. La réponse de Jésus corrige l'image de sa mère: elle est celle qui a su avant tout écouter et garder la Parole de Dieu. Je me tourne vers Marie pour qu'elle me partage son ouverture au projet de Dieu.

Point 3

« Heureux plutôt ceux qui écoutent la parole de Dieu, et qui la gardent ! ». Jésus élargit la béatitude pour moi. Écouter la Parole, la garder, l'incarner, l'engendrer... Qu'est-ce qui en moi, de mon intelligence jusqu'à mes tripes, a besoin d'être dilaté pour que la parole se fraye un chemin jusqu'à mon cœur et sur mes lèvres ?

Je réécoute ce passage en faisant mienne cette parole de Marie :« Que tout m'advienne selon ta parole »

J'ai écouté l'appel réjouissant de Jésus à garder la Parole de Dieu. Je me tourne maintenant vers lui pour lui répondre. Qu'ai-je envie de lui confier?

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.

Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen